

#SÜD-WEST 21. Oktober 2016

# OV Mainz: Jubilaehrung 2016

90 Jubilarinnen und Jubilare konnten in Mainz ihr Gewerkschaftsjubiläum feiern.



Auch die Kollegen Willi Jaques und Werner Schon aus Mainz sowie Philipp Deiß aus Harxheim konnten trotz ihres hohen Alters noch persönlich erscheinen und ihr 70-jähriges Jubiläum mit uns feiern. Die Laudatio hielt der

Vorsitzende des DGB Rheinland-Pfalz, Kollege Dietmar Muscheid. Er bedankte sich bei den Jubilaren für die langjährige Solidarität in der EVG, forderte eine zukunftssichere, auskömmliche Rente und verlangte von der Politik mehr Steuergerechtigkeit, auch um eine ausreichende Infrastruktur zu finanzieren.